



Morena cierra encuestadoras y confirma la pregunta clave

— META  2024 —

JANNET LÓPEZ PONCE, CDMX

— La dirigencia de Morena confirmó que una sola pregunta definirá al ganador de la consulta, adelantó que las boletas serán infalsificables como en las elecciones, que la foto de las *corcholatas* será circular para evitar beneficios y que las encuestadoras sorteadas se conocerán hasta el 6 de septiembre. PAG. 10

Morena reservará un mes nombre de encuestadoras y confirma pregunta clave

Proceso. Hoy elegirá por sorteo a las firmas que llevarán a cabo el ejercicio con base en el reactivo “¿a quién prefieres?”

META  2024

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, confirmó que será una sola pregunta la que define la candidatura presidencial de su partido y adelantó que mantendrán en secreto hasta el 6 de septiembre las firmas que realizarán la encuesta, a fin de evitar presiones.

Abundó que las boletas serán infalsificables, como en las elecciones, y que las fotos de las *corcholatas* aparecerán de manera circular para evitar ventajas por el orden alfabético.

El líder partidista reconoció que los detalles que el ex canciller Marcelo Ebrard ha ventilado en semanas recientes sí son acuerdos entre los aspirantes, en espera de que las comisiones de Morena los ratifiquen, como

que la pregunta “¿a quién prefieres?” valdrá 75 por ciento para evitar preferencias o incluso empates que generen disputas.

“La pregunta importante de ‘¿a quién quieres?’, pues tiene que ser la que más peso tenga, de 75 por ciento, para que no nos vayamos a enredar nosotros mismos con distintas ponderaciones que dieran lugar a empate y luego no saber cómo resolverlo”, explicó.

Aunque Claudia Sheinbaum reprochó que había “algunas cosillas” en las que todavía no estaban todos de acuerdo, Delgado aseguró que hasta este momento no hay inconformidades de parte de ningún aspirante.

Asimismo, garantizó que “no habrá mano negra” y que el partido respetará el resultado. “Las vamos a dar a conocer

los nombres de las encuestadoras cuando se den los resultados el 6 de septiembre por una sencilla razón: sabemos que hay muchos intereses de la derecha en tratar de que no salga bien este proceso.

“Entonces, el que se haga público el nombre de las encuestadoras las deja sujetas a una gran presión. Les hemos pedido a los aspirantes que no comuniquen, que no se nos vaya a filtrar esta información, para cuidar el proceso”.

Este jueves será el sorteo de las encuestadoras a puerta cerrada, solo con la Comisión de Encuestas y una persona representante de cada *corcholata*, y se hará una revisión de las que resulten seleccionadas para garantizar que cumplan los requisitos.



Al día siguiente convocarán a las encuestadoras para que firmen el acuerdo de confidencialidad y se comprometan a contar con la capacidad de levantar el tamaño de muestra que el partido requiere para que se les pueda entregar el cuestionario que decidió la Comisión de Elecciones. —

Destacan medidas de seguridad y equidad para resultados confiables